

Urbanisme à Saint-Laurent : Les étudiants de l'EUP se penchent sur le quartier de Chekepatty

Urbanisme à Saint-Laurent : Les étudiants de l'EUP se penchent sur...



Du Lundi 7 au Vendredi 11 Décembre, les élèves en Master de l'École d'Urbanisme de Paris (EUP (<http://www.eup.fr/>)) ont participé à un atelier de travail sur l'aménagement du quartier informelle Chekepatty de Saint-Laurent du Maroni.

Une semaine pleine de visites des lieux et d'entretiens avec les habitants accompagnés par les médiateurs de la ville qui a permis aux élèves de faire des premières propositions à la mairie lors d'un comité de pilotage le Vendredi 11 Décembre.

Le rapport final de l'atelier sera rendu en début Février, une occasion pour la ville de mettre en avant la question des quartiers informels dans sa stratégie de développement.



À propos de Chronique du Maroni

Voir tous les articles postés par Chronique du Maroni → (<https://chronique-du-maroni.fr/author/chroniquemaroni/>)